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Protokoll zur 13. Sitzung des 31. StuRa: am 09.08.2021 

Protokoll zur 13. Sitzung des  

31. Studierendenrats am 09.08.2021

 

Ort:  online 

Beginn:  18.09 Uhr 

Ende:  21.10 Uhr 

 

Sitzungsleitung:  Imke Maaß 

Protokollant:  Anton Borrmann  

Protokollversion:  öffentlich 

Anhang 1 Tagesordnung 

 

Anhang 2 Anwesenheitsliste 

 

TOP 0 – Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung 

Imke: Fristgerecht eingeladen, Tischvorlage fristgerecht erhalten, 19 Mitglieder anwesend → 

beschlussfähig, eröffnet Sitzung 18:09 Uhr  

 

TOP 01 – Angestelltenbelange 

Elke: 

- Hat Urlaub 

 

Anne: 

- Neue Mischbatterie in Küche, weil Wasserhahn nicht funktioniert 

- Termine für diverse Beratungen für September eingestellt 

- Förderung für Ente für ein weiteres Jahr gesichert 

- Termin im September für Besuch der Ente 

- Brauchen Geld für Handkasse, am besten 200  

- Frage an Glen und Klara: schon Kontakt zu Foodsharing Leuten? Weil gab Beschwerde von 

Gebäudemanagement  

Glen: wegen Foodsharing hat sich noch nichts getan 

Klara: zu Ente können nur 2, wegen Corona, Glen und sie gehen  

Moni: kann ich auch? Hab im Zoo gearbeitet 

Julius: ist nicht in Halle, wie dringend ist Handkassengeld? 

Anne zu Julius: wenn du nicht da bist muss es wohl reichen, wird nur schon knapp langsam 

- Wollten neue Getränke bestellen, Lieferservise gibt es aber nicht mehr → mussten neuen suchen, 

haben 2 gefunden in Köthen und Merseburg, braucht Beschluss dafür, dass wir bei Service in 

Merseburg bestellen dürfen, ist teilweise sogar billiger  

Klara. Stellt Antrag in Merseburg zu bestellen  

Glen: ändert sich am Preis was? 

Anne: kann es nicht beatworten, hält sich aber wahrscheinlich in der Waage  

Abstimmung: Ja 21 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen 
 
- Anfrage queer-Treff Halle, wollen gerne Platz vor dem SSR nutzen am 8.9. ab 18 Uhr und 18.9. von 

13 – 20 Uhr, würde sich mit nichts kreuzen selbst wenn’s September wieder genutzt werden kann, 

aber bisher nur für vor dem raum  
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Klara: stellt Antrag 

Abstimmung: Ja 21 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen  
 
- Noch einen Antrag: will vom 2., 3. September und 13- 17. September Urlaub nehmen  

Julius: stellt Antrag 

Abstimmung: Ja 23 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen  
 

Max: 

- Email rumgeschickt: vom 15 – 30 August ist StuRa gesperrt weil Max das Netzwerk umbaut  

- Betrifft sämtliche Systeme  

- Wenn wer in den StuRa muss bitte anmelden  

- Hat Zusage für Beamer bekommen → haben jetzt einen Beamer  

- Wir im großen Konferenzraum aufgebaut, ist ein Smartboard  

- Kleinere Sache n im StuRa schon gemacht  

- Tagesgeschäft  

Imme: musst am 23.8. einladen für 6.9., kann Anton da aufs Mailsystem zugreifen? 

Max: sprechen wir ab  

Moni: bittet Daten zu wiederholen  

Max: wiederholt daten, ist großzügig geschätzt  

 

Anna:  

- Texte für Erstibags an Kulturfalter weitergeleitet 

- Orga für Erstiwoche geht los und auch für Orientierungswoche  

- Wird wieder digitale Orientierungswoche geben  

- Immatrikulationsfeier aber in Präsenz mit auf dem Uniplatz  

- Können bei Orientierungswoche mit Video dabei sein → Konzept wird erarbeitet wird Ende August 

aufgenommen  

- Schnitt und Dreh übernehmen uni  

- Können bei Feier auf der Bühne sein  

- Braucht Geld für Feuerzeuge 1.238€ 

Klara: stellt Antrag, Mittelfr4eigabe für Feuerzeuge 

Abstimmung: Ja 22 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen  
- Ist Donnerstag im StuRa, nächste Woche von Montag bis Donnerstag im Urlaub  

 

Imme: matheanders haben 3 Freikarten geschenkt, bei Interesse schreiben  

TOP 02 Referent*innenbelange 

Caroline: 

- Nicht so viel 

-  Senat hat pause  

- DLF Interview wird rauskommen diesen Monat, wird rumgeschickt  

 

Imme: stellt Antrag sich dem Bündnis aus Koljas Bericht anschließen  

Abstimmung: Ja 20 – Nein 0 – Enthaltung 0 →angenommen  
 

TOP 03 AKen, hastuzeit und Studierendenradio 

Hastuzeit 

- nicht anwesend  

 

AK ALV 

- nicht anwesend 
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AK Antifa 

- Monika: am 5.8. hatten sie Antrag auf Mittelfreigabe, ging aber nicht weil Frist bis Mittwoch, 

wollen Mittelfreigabe 800€ für Podiumsdiskussion am 6.9.  

Klara: gibt keinen Finanzplan → schwierig 

Moni: Frage an Imme: ist es in TV gekommen?  

Imme: nein, sucht grad Mail 

Moni: haben vor zwei Referent:innen mit insges. 400 € Honorar einzuladen, Reisekosten 250€, 

Beherbergung 180 €, Verpflegung 100 €, 80 € Hygienekonzept  

Imme: was für eine Veranstaltung?  

Moni: aktuelle Debatten im Queerfeminismus und Transaktivismus und hinterfragt Ideologien 

dahinter 

Julis: hat Problem mit Finanzplan, kommt auf weit über 800 €, kommen 350€ oben drauf?  

Moni: 100 €, teilweise Sachen zusammengefasst, schon 800€   

Klara. Wen ladet ihr ein?  

Moni: steht noch nicht, noch zu früh um das zu sagen, Hannah Kassimi angefragt, keine finalen 

Zusagen bisher  

Rene: haben nur wir die Übersicht bekommen? Alle anderen stimmen über was ab über was sie grad 

gehört haben  

Moni: kann es auch nochmal reinkopieren  

Sophia: Hat Übersicht nicht bekommen, Frage an Klara: Sitzung 6 Wochen vorher oder 

Antragsstellung?  

Moni im Chat: Wir möchten gerne bei der kommenden Stura-Sitzung Antrag auf Mittelfreigabe in 

Höhe von 800,- € aus unserem bewilligten Haushaltstopf für 2021 stellen. Bei der geplanten 

Veranstaltung werden wir voraussichtlich über die pauschal bewilligten 350,-€ kommen.  

 

Es hat sich erst heute ergeben, dass wir die Veranstaltung als Diskussionsveranstaltung mit zwei 

Referenten gestalten werden, weshalb erst heute der Antrag auf Mittelfreigabe bei euch eintreffen 

konnte, aber ist ja noch genau im Rahmen der 6 Wochen zwischen Antragstellung und geplantem 

Veranstaltungsdatum. 

  

Die Podiumsveranstaltung mit Diskussion am 16.09.2021 gibt Überblick über und hinterfragt die 

aktuellen Debatten des Queerfeminismus und Transaktivismus und setzt sich kritisch mit den 

zugrundeliegenden Ideologemen auseinander.  

 

Über kurze Rückmeldung über Erhalt dieses Antrags würde ich mich freuen.  

Gerne an die AK-Mail: agantifa@gmail.com 

 

Monika  

i.A. der AG Antifa 

  

Voraussichtliche Ausgaben (*) im Rahmen der Podiumsveranstaltung mit zwei Referenten 

 

Klara: Zu Sophia: Anträge müssen auf Sitzung 6 Wochen vorher gestellt werden, sind grad in 

Grauzone, weil Stura Mitglieder immer Anträge stellen können, kennt sich nicht genug aus um direkt 

okay zu geben  

Moni: begründet Nichteinhaltung der 6 Wochen, steht auch im Antrag im Chat  

Julius: stimmt an sich so, können auch angenommen werden; findet nicht, dass es aus FO-Sicht 

kritisch ist  

Rene: Julius und er sind kritischer geworden, für die Abrechnung ist das zu grob, wäre auch schön 

gewesen, wenn alle es hätten; genauer wäre schöner gewesen  

Moni: aus Erfahrung der letzten Jahre: war nie groß detailreicher; begründet nochmal Verspätung, sind 

alles nur überschlagene Rechnungen, geht nicht genauer 

Rene: Femi Festival war auch nur grob, wollte nicht in Diskussion einsteigen, weil alle anderen es 

nicht hatte, bei Femi Festival waren wir kritischer 

Klara: was ist ein Ideologem?  

Moni: erklärt 
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Moni: hat zahlen noch ergänzt:  

2 x Honorar:                                   400,- Euro 

  

2 x Verpflegung:                             100,- Euro 

  

2 x Übernachtung:                          100,- Euro 

  

2x An- und Abreise:                        120,- Euro 

  

1 x Raummiete                                 80,- Euro 

mit Hygienekonzept 

  

Summe:                                            800,- Euro (*) 

 

Moni: kann auch weniger als 800€ werden, ist schwer abschätzbar  

Rene: theoretisch haben wir auch noch Geld  

Imme: wen meinst du?  

Rene: es gibt generell noch Geld für Projekte, aber auch der AK Antifa hat noch Geld  

Abtstimmung: Ja 12 – Nein 10 – Enthaltung 2 → angenommen  
 

AK Wohnzimmer: 

- Carl: AK-grillen und Teambuilding wurde durchgeführt, Melissa wird ab 19. in Leipzig weiter 

machen → wird ab dann nicht mehr Sprecherin sein können, Imke solle es werden, bittet um 

Bestätigung  

Abstimmung: Ja 21 – Nein 0 – Enthaltung 0 → bestätigt  
 

AK Zivilklausel: 

- nicht anwesend 

 

AK queer_einsteigen: 

- nicht anwesend  

 

AK Ökologie 

- nicht anwesend 

 

AK Studieren mit Kind 

- Gln: planen Oktober Fest auf Gelände des Gallenbergs, Familienfest für alle, Fehler im Finanzplan: 

Spenden werden gestrichen, berichtigter plan wird rumgeschickt  

Julius: dann stimmen ein und Ausgaben nicht mehr, 600€ vom AK Kind beantragt, geht nicht  

Imme: soll einfach aus AK Topf kommen? 

Glen: Fehler, wusste es nicht, dass man nicht nochmal extra Antrag auf Mittelfreigabe stellen muss 

Rene: wäre kein Widerspruch mehr  

Julius: hat es falsch gelesen, stimmt so  

Abstimmung: Ja 21 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen  
 
Moni: warum war es beim AK studieren mit Kind so klar warum war es bei Antifa zu schwer 

Imme: wird Grundsatzdebatte → wird nicht viel zulassen  

Sophia: studieren mit Kind war fristgerecht und detailliert, Antifa nicht  

Moni: detailreicher ging nicht, Verspätung war begründet  

Rene: stimmt Sophia zu, es ist allgemein unschön, wenn es nicht detailliert genug ist  

 
 

AK Prostest 

- Nicht anwesend  
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AK Inklusion 

- Nicht anwesend  

 

AK Uni im Kontext 

- nicht anwesend 

 

AK Kritische JuristInnen 

- nicht anwesend 

 

AK internationales 

- nicht anwesend 

 

Studierendenradio 

- nicht anwesend  

 
Klara. Erinnert AKs an Fragenbogen der Kommission, bitte schreiben wenn’s nicht geht  

TOP 04 Anträge und Diskussiunen  

a) Antrag: KEW WiSe 21/22 
 
Lilli: stellt Antrag und KEW vor, finden parallel zur Einführungswochen der Uni statt  
Klara; einnahmen und ausgaben müssen sich decken, danach müssen wir auch noch SSR dafür 
bocken  
Lilli: Finanzplan wird aktualisiert, deckt sich jetzt, haben mit Finanzern gerechnet und die meinten es 
sei okay, haben Rechnung für Erstibags bekommen und das ist mehr als die 350€, kann aber noch 
korrigiert werden  
Julius: Denkweise lieber zu viel als zu wenig ist lobenswert, es darf aber keinen Gewinn durch unsere 
Gelder geben, StuRa macht Verlustrechnung, will neuen Finanzplan  
Lilli: schickt ihn per mail  
Julius: findet die Summe noch nicht kritisch genug um es abzulehnen, Verlustrechnung kriegt man da 
noch hin  
Rene: hat Finanzordnung offen, erklärt Verlustrechnung, ihr reicht es ein und kriegt Differenz wen ihr 
zu viel eingenommen habt 
Lilli. Wie genau?  
Rene: Antrag muss erstmal abgestimmt werden, Änderungsantrag für andere ausgaben wäre mögl., 
im Endeffekt ding der Abrechnung  
Carl: es ist mögl. 100 € Puffer zu haben, wenn es am Ende herauskommt, dass ihr die 100€ nicht 
braucht, wird es auch nicht überwiesen, alles machbar muss nix geändert werden  
Abstimmung Freigabe von über 1500 €: Ja 18 – Nein 0 – Enthaltung 3 → angenommen  
Abstimmung Antrag: Ja 17 – Nein 0 – Enthaltung 5 → angenommen  
 

b) Mittelfreigabe Konstituierung 
 
Carl: stellt Antrag vor, Wachschutz ist strenger im Löwengebäude  
Abstimmung: Ja 22 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen  
 

TOP 05 KPA-Bericht 

Hanna: KPA Prüfung hat sich verlängert wegen Corona und Kommunikation, weil vieles online 

geschehen ist, oft gab es online und Präsenzprüfung, auf Seite 24 Zusammenfassung der FSR, 

bei Philfak 1 und Medizin Mängel, weil Rechnungen gefehlt haben, bei Biologie konnten keine 
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Prüfung gemacht werden will kein Zugriff auf Konten, Anmerkung bzgl. Sanktionen hat sich 

nicht geändert  

Tobias: haben bei Biologie Mehrfach versucht, aber nie Zugriff aufs Konto bekommen, keine Belege, 

etwas verworren, Übergang von alten zu neuen Finanzer:innen war chaotisch nix wurde 

übergeben, konnten nur Kassenbestand prüfen, das stimmte, bis Klärung und Buchhaltung 

stattgefunden hat darf es eigentlich keine Zahlungen geben  

Julius: bedankt sich bei KPA für die Prüfung, zu den 3 FSR mit Mängeln: Philfak I die Leute im Amt sind 

nicht wirklich Schuld für das was passiert ist, das stumpfe kürzen von Geldern ist nicht der Weg 

→ geht er mit, bei Medizin konnte etwas gar nicht nachvollzogen werden, Biologie konnte nicht 

erreicht werden → Geld darf nicht überwiesen werden auch wenn es bitter war, Commerzbank 

war dieses Jahr schwierig, musste einmal der Person am Schalter selbst erklären wie das 

funktioniert  

Rene: Julius hat es ziemlich gut erklärt, was wir beide hart finden ist dass die im Amt sind nix dafür 

können, können nicht einfach Gelder überweise, da sitzen Leute die nicht richtig eingearbeitet 

wurden, nicht überweisen ist nicht richtig die Lösung  

Klara: 1. Problematik wie bei den AKs, krasse Wechsel, wenn bei den Finanzen was nicht gut läuft 

bestraft man die Falschen (die aus der Zukunft), gibt es den Finanzworkshop auch für? wäre 

das sinnvoll? Haben sich Sachen die grau unterlegt sind geklärt? Bei Medizin steht in der 

Erklärung warum steht Geld von 2020 noch drin (400€, steht in der Erklärung die ausreichend 

ist) 

Imme: schlägt vor, dass KPA selbst antworten darf  

Tobias: bei den Sanktionen plädieren wird da seit 4 Jahren dafür das anders zu machen, sie 

appellieren immer wieder nicht zu sanktionieren sondern die Finanzer:innen zu sanktionieren, 

also keine Gelder zurückhalten sondern extra Lehrgänge, steht auch im Bericht, bei Medizin: 

Gelder zwar aus vorherigen Jahren, Abrechnungen aber in 2020, deswegen für KPA von Belang, 

deswegen wird es mitgeprüft, gesamter Vorgang muss geprüft werden, stand bei 2019 noch 

nicht drin → wurde 20129 noch nicht geprüft sondern in 2020 erst nach der 

Gesamtabrechnung  

Hanna: für Kontext wurde Statement mit hereingenommen  

Desesre: Schließt sich an  

Carl: Probleme des Biologie FSR lösen sich ganz gut auf, es gibt Workshops für FSR, wurden auch 

durchgeführt, Biologie war als einziger gänzlich abwesend → Auszahlung der Gelder sowieso 

unmöglich, einzige Hoffnung ist dass die Finanzer:innen in dieser Wahlperiode zum Workshop 

erscheinen, kann ggf. Nachprüfung geben, hoffen dass das Geld nicht verschwunden ist → das 

ist ein Problem, findet Medizin Begründung ungenügend, erinnert sich daran, damalige 

Finanzerin durfte Unterkonto anlegen, Konto gehört trotzdem der Studierendenschaft und dem 

FSR Medizin, alle Gelder sind öffentliche Gelder und als solche zu verwahren und zu prüfen, 

wenn da ein paar 1000 € fehlen ist das ein Problem, frage an FSR Medizin wo sind die belege?  

Imme: Frage: wir müssen gar nicht über Biologie Entscheiden weil da sowieso nichts geht?  
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Carl: ist Sache der Finanzer:innen 

Friedemann: gab Kommunikationsprobleme im FSR Medizin, ehem. Finanzerin meinte dass das schon 

abgerechnet wurde → wussten es noch, sie meinte wir hätten keine Überweisung getätigt, sie 

gehen dem aber nach, alles wurde nachgearbeitet → haben aber keine Antworten bekommen, 

sind davon ausgegangen dass das dann geklärt war, haben Rechnungen nachgereich war aber 

wohl unzureichend → wurde nicht zurückgemeldet, Abbuchungen von der Website sind 

schwierig weil sie Mailadresse nicht mehr haben, sind aber dran 

Tobias: das gegraute hat sich erledigt, immer einer vom KPA hat sich um Nachreichungen gekümmert, 

kann Kritik nicht erwidern, muss das Desere fragen  

Desere: Website war bekannt, ist trotzdem ein Mangel, bei den Rechnungen stand nicht drauf dass 

das eine Rechnung ist → konnte nicht gewertet werden, nimmt Kritik an  

Hanna: zu den Amazon Rechnungen: weiß nicht ob das dieses Jahr im Bericht stand, Problem: 

Amazon verschickt keine Rechnungen, viele wissen das aber nicht →sollte in Finanzen 

Workshop  

Friedemann: Rechnungen sind angefordert, Kündigung für eine Mitgliedschaft wurde eingereicht und 

Geld ist auch zurück, wurde von KPA aber nicht anerkannt  

Tobias: was genau war das gewesen?  

Friedemann. Ging um die 34 €, erklärt es nochmal  

Tobias: wann war die Rückbuchung?  

Desere: am 9. September 

Tobi: muss nochmal geprüft werden, StuRa kriegt dann Bericht nochmal überarbeitet  

Rene: fand Unterstellung, dass wir das Geld rauswerfen nicht so schön. Es geht darum, dass nicht die 

falschen Leute in Verantwortung gezogen werden  

Carl: weiß nicht wie lange der KPA noch arbeitet, ist vielleicht besser wenn ihr euch mit Rene und 

Julius zusammentut alle Infos die jetzt och kommen dem KPA zu geben, ihr wisst jetzt wie 

damit zu verfahren ist, Amazon ist doof also versucht es zu vermeiden, ist extrem nervig, 

bedankt sich bei FSR Medizin dass sie dabei sind, Wo ist Biologie?  

Imme: ruft Biologie auf? – Stille  

Tobi: Probleme mit Mitgliedschaft werden bei Medizin noch gegraut  

Julius: Konsens: Biologie kriegt keine Semestergelder, wenn er richtig im Bilde ist kriegen die keine 

Gelder seit 2 Jahren geben aber trotzdem was aus → problematisch  

Rene: ja, haben keine Gelder bekommen, niemand weiß was sie tun, wenn sie sich nicht melden 

kriegen sie keine Gelder, Problem mit neuen Finanzer:innen besteht trotzdem, haben keine 

Vorgänger:innen die sie einarbeiten bei Biologie, richtige Lösung gibt es nicht  
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Klara: bisher ist es einheitlich ab Betrag wird Geld gekürzt. Kriegen FSR gleich viel Geld? wäre 

Prozetzahl nicht sinnvoller?  

Rene: Geld was sie kriegen richtet sich nach Mitgliederzahl  

Imme: wichtig ist im Hinterkopf zu behalten, was unsere Strategien für Philfak 1 und Medizin sind  

Klara: erläutert frage erneut, fände Prozentschranke für Zukunft sinnvoller 

Tobias: versteht Kritik, versteht aber auch Sinn für die absoluten Zahlen, egal wie viel Prozent es sind 

die Gelder der Studierendenschaft, WiWi hätte z.B. Freifahrtschein viel höhere Beträge nicht 

klären zu müssen, findet Freifahrtschein viel gefährlicher 

Carl: stimmt Tobi zu  

Rene: Vorredner:innen haben es gut getroffen, im Umkehrschluss: die die mehr Geld haben erreichen 

den Absolutbetrag schneller → großen können nicht so schnell veruntreuen, bei Prozent würde 

bei kleinen Leuten schon ein fehlender Beleg für Sanktion reichen  

Carl: will was zu den StuRa Finanzen sagen, fasst Kapitel im KPA Bericht zum StuRa zusammen, 

erläutert mehrere Lastschriften und Situation mit Martin Lohmann, Kündigung wurde zum 

falschen Zeitpunkt eingereicht so kam es zum doppelten Gehalt, Steuerklasse hat sich 

geändert, Lohnnachzahlung war fällig, Problem mit Teilauto: wäre besser wenn AKs bei Fahrten 

das StuRa Teilauto benutzen und kein privates  

Imme. Müssen noch Strategie für die FSR Philfak I und Medizin finden  

Carl: der StuRa hat keine Entscheidungsgewalt sondern ist ein Ding der Finanzer:innen, empfiehlt 

aber dass der StuRa sich Gedanken macht, es gibt auch die Empfehlung des KPA 

Kara: können Biologie Geld nicht geben, wenn die nicht kommen, will aber Begründungen der 

anderen FSR anerkennen, müssen bessere Sanktionen finden, ist strikt dagegen Medizin nichts 

auszuzahlen, haben die nicht verdient 

Rene: wollten sich an KPA halten, wollen nichts auszahlen, wollen bei größeren Projekten 

Buchhaltung überwachen, widerspricht Klara, einfach auszahlen ist schwer  

Desere: es ist nicht die Empfehlung, dass nichts ausgezahlt wird, Tabelle sind vorgaben, KPA empfiehlt 

an sich nicht zu bestrafen  

Niklas: bei Philfak 1 ging es um eine Rechnung, kein strukturelles Versagen, bitte berücksichtigen  

Kolja: gab Kommunikationsprobleme bei der einen Rechnung 

Carl: bedankt sich bei KPA 

Imme: schließt sich an  

a) Entlastung ehemalige Finanzer 

Imme: stellt Antrag auf Entlastung  
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Abstimmung: Ja 20 – Nein 0 – Enthaltung 0 → angenommen  

TOP 04 Anträge und Diskussionen  

b) Auswertung Sozialbefragung 

Robin: wurde im März beschlossen, Auswertung hat sich gezogen, ist zufrieden mit Ergebnis, alles 

detailreich zusammengeschrieben, wollten es dem StuRa zur Verfügung stellen, Anstöße für 

Kommission, viel Interesse von vielen Seiten, viel kann man der Zusammenfassung entnehmen, 

hatte konzeptionelle schwäche, trotzdem einiges präzise rausgekommen, einige Annahmen von 

einzelnen Studierenden haben sich bestätigt z.B. dass Corona einen Einfluss hatte deren soz. 

Lage sich dadurch verschärft hat, was nicht dauerhaft eingebrochen ist war die Situation mit 

Nebenjobs, es gab oft schnelle Umorientierung, es gibt ein strukturelles Problem mit der 

Finanzierung des Studiums, 30% haben unter 500€ im Monat, erschreckende Zahl, da muss 

man rangehen, einige Randbeobachtungen z.B. psychosoziale Situation wurde nicht wirklich 

abgefragt, war absichtlich um sich nicht mit SGM Befragung zu doppeln, viele Leute ohne gerät 

für online Lehre, viele Belastungen wurden nicht abgefangen, Semesterticket wurde weniger 

genutzt, vielleicht etwas für die Verhandlung mit dem MdV  

Klara: gibt es schon konkrete Pläne für die Nutzung der Umfrage, bedankt sich für Auswertung  

Robin: noch keine konkreten Pläne, Wunsch der Kommission wäre Veröffentlichung, aber nicht ohne 

Zustimmung des StuRa 

Klara: hat mit Sozialwissenschaftler:innen gesprochen, fanden Diagramme zu naturwissenschaftlich, 

vielleicht ändern  

 

TOP 08 Berichte der Sprecher*Innen  

Vorsitz Klara 

- Entschuldigt sich, dass es keinen Bericht gibt 

- Tagesgeschäft 

- Nächsten Dienstag Termin Leopoldina evtl. mit Kolja (noch Punkt für sonstiges)  

- Hausbegehung zwecks evtl. Umverteilung von Büros  

- Um schränke gekümmert  

- SPK Sitzung vorbereitet am nächsten Montag  

 

Finanzen:  

- Bericht liegt vor, nichts zu ergänzen 

- Sarah: zwei mail von FSR weitergeleitet, angekommen? – Rene: sind angekommen und werden 

bearbeitet 

- Rene: versuchen Lösung für digitale Einreichung von Dingen zu finden  

 

Soziales Johannes: 

- Entschuldigt sich, dass kein Bericht kam  

- 1 Sozialdarlehen vergeben  

- Sind am aufräumen  

- Koordinieren sich mit Finanzer:innen  

 

Sitzungsleitung Imke: 

- TV bekommen, TO bekommen  
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- Kontakt mit Antragsteller:innen  

- Protokolle hochgeladen  

 

FSR Sarah: 

- Kontakt mit FSR bzgl. der Semestergelder 

- Carls anfrage Einladung FSR zum KPA Bericht  

 

 

 

TOP 09 Sonstiges  

Klara: Frage: wie fühlen wir uns von Veranstaltungen der Leopoldina angesprochen, wie könnte man 

Studierende initiieren, welche Formate sprechen uns an. Gibt es Input? War schon mal wer bei 

einer Veranstaltung dazu?  

Imme: ist auch per mail an den Vorsitz mögl.  

________________________________Ende der Sitzung (21:10 Uhr) _________________________________ 


